

Hoy, en una moción del PP aprobada en la Cámara Alta

## **El Senado exige al Gobierno que revierta el conflicto institucional que ha provocado para complacer a sus socios**

- El PP solicita al Ejecutivo que cuente con los 137 votos del PP para reformar la Ley Orgánica del Poder Judicial
- Rosa Gallego: “El sanchismo ha llevado al PSOE a límites de indignidad inimaginables”
- Antonio Silván aboga por la reforma del CGPJ bajo la premisa de que los jueces elijan a los jueces

**20 de diciembre de 2023.-**

- La senadora por A Coruña, **Rosa Gallego**, presenta una moción consecuencia de interpelación que, ante la ausencia de explicaciones, reclama al Gobierno que revierta el conflicto institucional que ha provocado ante sus decisiones políticas para complacer a sus socios.
- Durante el debate de la iniciativa, que ha sido aprobada pese al voto en contra de los socialistas, la senadora gallega pregunta al PSOE cuál es el motivo por el que son capaces de pactar una amnistía exprés para los delincuentes condenados por el procés de Cataluña a cambio de 7 votos y, sin embargo, se niegan a reformar la Ley Orgánica del Poder Judicial con el apoyo de los 137 votos del Partido Popular.
- Gallego asegura que para el PSOE “la prioridad es la amnistía y las comisiones de investigación a los jueces y no la renovación del CGPJ”, así como “complacer a sus socios y rendir cuentas mes a mes ante un prófugo de la Justicia, que está manejando y evaluando constantemente al Gobierno de España desde el extranjero y con un mediador”.
- En este sentido, la senadora del PP lamenta como desde las filas socialistas acepten el señalamiento a los jueces “con nombre y apellidos”, como hizo la semana pasada la independentista Nogueras
- Igualmente, exige que finalice de una vez por todas los nombramientos sistemáticos para privilegiar la fidelidad política respecto al mérito y la capacidad en los organismos públicos, tal y como ha ocurrido

recientemente con el nombramiento del presidente de la agencia EFE.

- “Su prioridad es tejer una red para pagar favores y controlar todas las instituciones y organismos públicos y colonizarlos para manejarlos a su antojo”, añade.
- Por su parte, el portavoz adjunto del GPP, **Antonio Silván**, durante el turno de enmiendas, lamenta “la injerencia política que hemos vivido durante los últimos cinco años por el Gobierno de Sánchez en el poder judicial”.
- “Queremos despolitizar la Justicia el CGPJ y que el Gobierno de Sánchez contribuya de una vez por todas a ello”, defiende el senador leonés.
- Pone en valor la rectificación del senador Monago, “quien ha dado ejemplo a los senadores, como ha reconocido hasta el propio ministro de Justicia”.
- Denuncia que el “verdadero problema” está en la “instrumentalización” de la Justicia y aboga por la reforma del CGPJ bajo la premisa de que los jueces elijan a los jueces
- Defiende que el objetivo de la iniciativa del PP es “la defensa de nuestro Estado de derecho, la separación de poderes y del poder judicial, en definitiva, la defensa de nuestros jueces y magistrados”.
- Envía un mensaje a la bancada socialista: “Ustedes y sus socios han politizado la Justicia y han dado carta de naturaleza para que el Parlamento someta las decisiones judiciales a revisión”
- Critica la situación “siniestra” que vive el Parlamento: “Tienen tres comisiones de investigación política aprobadas: “Jueces juzgados por políticos”. Y pregunta si lo siguiente será que los políticos digan a los jueces como juzgar y dictar sus sentencias.
- Condena que “nunca hemos tenido un presidente del Gobierno que haya asumido que se dicten decisiones judiciales guiadas por intereses políticos”.
- Exige respeto a las víctimas del terrorismo, a la vez que rechaza el “pacto encapuchado” del PSOE en Pamplona con los que llevan en sus listas a asesinos “Cabe mayor desfachatez”, concluye